

- ¿DONDE ESTA LA EDUCACION Y LA DEPORTIVIDAD?
- AGRESION AL COLEGIADO POR PARTE DE UN JUGADOR VISITANTE
- EL RIPOLLET NO MERECE SER ASPIRANTE AL ASCENSO, SINO AL DESCENSO
- SUSPENSION DEL PARTIDO A 19 MINUTOS DEL FINAL

**FICHA TECNICA**

**RIPOLLET:** Recasens; Gori, Benito, Menor, Fernando; Valero, Su-  
birana; Mogas, Serra, Galera y Arcángel.

**GRANOLLERS:** Jordana; Saborit, Carbonell, Carpinell; Cullell,  
Comas; Vela, Félix, Rodri, Navarro y Belles.

**COLEGIADO**

Dirigió el incompleto partido, el colegiado Sr. Romero, cuya labor puede catalogarse de malísima. Tenía dos ayudantes a sus órdenes que, entre los tres, cada uno señalaba lo que le daba la gana y en la dirección que más rabia les daba. Mostró tarjetas amarillas a Menor, Valero y Mogas, por el Ripollet; mientras que por el Granollers, fue Saborit el recetado. A raíz del tercer gol local, mostró la cartulina roja a Mogas por agresión consumada al árbitro.

**OTROS DETALLES**

Mañana bastante calurosa, con menos público que en otros partidos, debido a que a la misma hora se jugaba el Granollers - Barcelona de balonmano y el Mollet - Granollers de baloncesto, pero con esto, bastantes fueron los seguidores que se dieron cita en la calle Gerona.

Cuatro saques de esquina a favor de los visitantes por tres los locales.

Intervención de la fuerza pública que tuvo que retirar al colegiado hacia los vestuarios, ya que el jugador Mogas, le dejó K.O. tendido en el suelo. Posteriormente tuvo que hacer presencia en el vestuario de árbitros un médico para examinar al colegiado, ya que al parecer, tenía golpes por todo el cuerpo. Pero ya llegaremos a eso más tarde.

**GOLES**

1-0. Transcurría el minuto 40 de la primera parte, cuando Vela botó un córner que fue bien cabeceado por Navarro a las mallas. Final de la primera mitad.

1-1. Minuto 10 del segundo periodo, el recién salido Nino centra y Benito en funciones atacantes marca de cabeza.

2-1. Córner sacado por Saborit, y Comas, casi desde debajo de los palos, marca de cabeza.

3-1. Buena jugada de Saborit por la banda y al llegar a la línea de fondo centra muy pasado y Navarro que pedía el balón de espléndido cabezazo, marca.

**LO QUE FUE EL PARTIDO Y EL PENALTY PARADO**

Tras el primer tanteo de los minutos iniciales, comenzó a presionar el Granollers la portería visitante, y no tardaría en llegar la primera jugada de peligro, pero que fue desperdiciada por Rodri. Fueron unas manos dentro del área de Fernando que se sancionaron con penalty, que se encargó de lanzar el ariete local y paró Recasens. Esto dio bastante apoyo a sus compañeros que se lanzaron a lo largo de la primera mitad, a unos ataques de vértigo, ya que cada vez que se iban hacia la portería de Jordana le hacían con una rapidez y vertiginosidad increíbles, ya que el Ripollet se jugaba mucho en este partido, de ahí sus deseos de marcar. Pero el Granollers, se mostraba bien seguro a pesar de algunos fallos, pero que no revistieron peligro alguno para Jordana. En cambio el conjunto local atacaba con mucha frecuencia al marco visitante, donde Recasens, sus secuaces defensores y el linier, neutralizaban las infiltraciones blancas, pero que no siempre eran legales y el portero visitante, hacía gestos y protestaba como un condenado, pero como el árbitro era uno más ni se enteraba ni pasaba nada. Finalizó el primer tiempo con ventaja local de un gol a cero.

Minutos muy rápidos los que dieron comienzo a la segunda parte a cargo del Ripollet, que se lanzaba a tumba abierta hacia el marco vallesano y que dio su fruto a los diez minutos en que igualó el marcador. Aquí, tenemos que decir los malos modales del jugador visitante Valero y que de personalidad no tiene nada, ya que cuando se hubo marcado el gol, se dirigió hacia la banda de banquillos y lanzó un corte de manga a aquel sector del público, lo que junto con la actuación del árbitro, les desmereció mucho. Siguió el juego y con jugadas de mérito por parte del Granollers, se volvió a encarrilar el partido, no sin antes haber tenido algunas oportunidades de marcar. Ahí que decir también que en un fuera de juego señalado a Rodri, que a lo mejor éste no se



apercibió del silbato, se iba hacia la portería, el meta salió a su encuentro, pero con instintos totalmente extradeportivos, de lo que tenía que haberse dado cuenta el árbitro... pero éste, ciego que ciego. Aquí ya empezaba a perfilarse un posible desenlace del partido, tanto en el marcador como en lo otro (ya nos entendemos) y de tal dicho tal hecho.

**EL POLEMICO MINUTO 26 DEL SEGUNDO TIEMPO**

Transcurría alrededor del minuto 26 del segundo periodo, cuando Saborit recibe un balón de Félix, el primero lo juega por la banda y antes de llegar a la línea de fondo, lanzó un centro pasado que Navarro neutralizó con un soberbio cabezazo en dirección a la red, marcando un bonito gol, gol que dio como válido el colegiado, pero que el jugador visitante Mogas no estaba muy de acuerdo con su apreciación y a razón de su insistencia, decidió el Sr. Romero, mostrarle la cartulina amarilla de amonestación, y esto fue lo que desató los nervios y poco temperamento del jugador que se dedicó a ir a la caza del árbitro hasta que lo consiguió y le propinó una serie de puñetazos que dieron con los huesos del negro señor por los suelos y que serían después las patadas las que hicieron acto de presencia, también del mismo jugador, a lo que el colegiado con las pocas fuerzas que le quedaban enseñó la tarjeta roja de expulsión. Todavía no tuvo suficiente este jugador con agredir al trencilla de turno, que camino de los vestuarios se las deseó con el público, a lo que la fuerza pública tuvo que poner orden, o de lo contrario hubiera hecho falta asistencia para todos. A raíz de todo esto, se llegó a la conclusión de que el partido no se continuaría y que los jugadores ya se podían encaminar al vestuario, los del Ripollet ya lo habían hecho anteriormente, y así sucedió, el partido se suspendió en este punto. No se sabe si se tendrán que jugar los minutos restantes, pero esto lo decide el Comité que es quien manda.

**VESTUARIOS**

Camino de las duchas, sostuve un cambio de impresiones con Saborit, el cual vio el partido de la siguiente manera:

—El partido ha sido bonito. A nosotros, nos iba el prestigio de reafirmarnos en nuestro puesto y efectivamente lo hemos conseguido. A ellos les iba la permanencia y, como es lógico, todo esto ha traído los nervios del final, ya que tenían en juego dos positivos. Ahora bien, no creo que se tenga que llegar a tanto.

—¿Cómo ha sido la jugada del tercer gol?

—La jugada ha sido subida por Félix, el cual me ha pasado el esférico y con él me he ido hacia la derecha hasta llegar a la línea de fondo en que he centrado hacia Navarro que venía pidiéndome el balón. Buen cabezazo el de Navarro.

Próximo domingo, partido en el campo del Mollet, que en el partido de ida nos venció aquí en Granollers por 0-1 y que supuso la única derrota en propio feudo hasta este momento.

**TOMAS RIFA**